

Vampir Blut

Alexis x Zane, Chazz x Jaden - Titel wird überarbeitet! ^^

Von Prinz_Opium

Ich sollt vielleicht mal was gegen solch gedanken machen! ^^ Oder auch nicht!
Es ist ne Vampir Story, ich mag Vampire, Ich hofffe es gefällt einigen!^^ Über
Titelvorschläge würde ich mich freuen!

+~* +~*

[]=Da wird was am ende des Kapitel was erklärt! ^^

„....“ Gesprochen

>.....< Gedachtes

>>....<< Andere Sprache

~.....~ Tagebuch einträge

----- Sicht Änderung vom ich zum erzähler

Prolog:

~5.8.1303~[1]

Schon seit 100 Jahren friste ich das Leben eines Untoden. Nacht für Nacht gehe ich in die Dörfer, Städte oder in die Wälder. Auf der suche nach Blut, das für mich wichtiger geworden ist wie Wasser oder Luft. Doch ich will nicht mehr! Ich will wider im licht leben! [2] Es gibt Tausende Bücher über Magie hier, in all denen die ich gelesen, Studiert hab fand ich keine Heilung. Eine Heilung die mich wider zu einem Menschen machen würde!

Ich werde wohl noch ewig dieses Blut Vergießende Leben führen.

~20.8.1303~

Seit zwei Wochen haben wir eine neue Bedinstete. Der Meister hat sie damals Betunken mitgebracht. Ich war wider der, der ihr alles zeigen musste.

Hab in seinen Augen ja nichts besseres zu tun. Sie ist aber sehr nett. Jeder nennt sie Necko wegen ihren Katzen Ohren! Ich glaube ich und Necko sind uns gar nicht so unähnlich. Sie ist auch nicht sehr Glücklich.

Der Sommer geht zu Ende und der Herbst kommt. Die Zeit in der ich mich wider an das Menschen Blut gewöhnen muss. Da ich im Frühling bis Sommer immer von Tier Blut ernähre. Ich frage mich wie lange ich dieses Leben noch aushalte.

~25.9.1303~

Endlich hab ich einen Zauber gefunden der mich heilen kann. Doch es ist ein Vampir Blut Opfer. Necko hat gesagt das sie ihr Blut opfern möchte, doch sie ist doch noch so jung. Nur sie will einfach nicht mehr leben! Vor kurzem hab ich sie gesehen als sie sich die Pulsadern aufschneiden wollte. Aber sie weis ja nicht wie das leben nach dem Tot für einen Vampir sein kann. Wenn überhaupt, ich weis es selber auch nicht, aber wenn

sich Vampire ohne Ritual töten sollen sie unendliche Qualen ertragen.[3] Es ist schon schade, ich hab sie richtig gern.

Leider bewirkt der Zauber, dass ich nur Tags über ein Mensch bin, Nachts bin ich wieder Untod. Doch das Ritual ist sehr Kompliziert. Ich brauche dazu eine Geweihte Klinge, die Necko heute holen will. Der Entschluss steht fest. Necko will endgültig sterben. Der Vollmond ist in zwei Tagen, also ist es bald so weit.

Der Vollmond warf ein milchiges Licht in das Zimmer. Das Mädchen trug ihre Dienstkleidung, hingegen der Junge nur einen Schwarzen Mantel trug. [4] „Und du bist dir auch ganz sicher?“ – Ja Master! Ich will einfach nicht mehr Leben!“ Sagte sie entschlossen. Der Mantelträger nahm Kreide und zeichnete auf Neckos Stirn ein Kreuz. „Ich wird dich vermissen Necko!“ Lächelte der Junge und Küsste sie kurz. „Ich brauche dein Handgelenk!“ Sagte er noch und nahm es. Während er einen Dünne schnitt über das Handgelenk machte, Murmelte er irgendwelche unverständliche Worte. Langsam floss das Blut aus der Wunde. Der Vampir legte die Klinge erneut an und fuhr dieses mal Senkrecht über die Haut. Er schloss die Augen und legte seine Lippen auf die Wund und saugte daran. Necko hielt er in seinem Armen, da sie schon einiges an Blut verloren hatte.

Da hörte er die Uhr Mitternacht schlagen. „Wenn ich alles richtig gemacht hab dann.“ Weiter konnte er nicht Denken, da sich sein Magen Laut stark beschwerte. „Müsste ich jetzt Hunger haben.“ Er sah auf Necko, die am Boden lag und lächelte. Bedrückt nahm er sie auf denn Arm und trug sie hinaus. Dort war eine Mulde Ausgegraben, wo er sie hinein Legte. Der Vampir gab der Rot haarigen einen letzten Kuss und Vergrub sie. „Ich werde dich vermissen!“ Säuselte er noch bevor er für sie betete.

Dann ging er ins Haus zurück.

>Und was esse ich jetzt?< Dachte er und blickte in den Kühlschrank. Der voll mit Kühlschrankdekoration war! [5] Er griff nach einer Gurke, schlang sie runter und schob sich noch zwei stücke Kuchen runter.

>Zu was der Meiser Kuchen im Kühlschrank? Zu was hat der Überhaut einen?<

Er war müde und ging in seine Zimmer wo er sich in den Sarg Legte und einschlieft.

[1] An dem Tag hat mein Bruder Geburtstag! XD

[2] Spruch aus Pretty Cure! ^^° Ich liebe diese Serie!

[3] Hört sich irgendwie blöd an! Ich hab einfach zu oft bei VD zugeguckt und selbst gezogen!

[4] Mann sieht nur den Mantel natürlich hat er auch ne Hose und so an!

[5] Ähm... Obst, Gemüse, Fettarm usw. Mein Brüder sagen dazu Kühlschrankdecko! ^^

+~*+~*

Ich glaube er ist gut von der länge! ^^Wird ne weile Dauern bis ich weiter mach! Hab a) nie so viel zeit zum Tippen und b) Schreib ich noch an anderen FF! ^^